

Eduardo Iturrizaga remporte le Capablanca d'échecs



La Havane, 13 mai, (RHC).- Le Grand Maître vénézuélien Eduardo Iturrizaga, a remporté le tournoi d'échecs Capablanca in memoriam organisé cette année à distance pour la première fois de son histoire.

Le Grand maître vénézuélien a réussi une belle performance. Il a remporté 7,5 points sur les 9 possibles dans le groupe d'élite de ce tournoi. Iturrizaga a gagné 7 parties, fait une partie nulle et essuyé un seul échec de la part de Luis Ernesto Quesada, l'un des 5 Cubains faisant partie du groupe d'élite.

Les parties ont été disputées à trois minutes, sans augmentation de secondes après chaque mouvement, ce qui a fait redoubler l'émotion des finales pressées par le temps.

«Le tournoi a été exigeant, les parties très palpitantes. J'en ai beaucoup profité » a déclaré le champion au cours d'une visioconférence.

Agé de 30 ans, le Vénézuélien avait remporté l'édition précédente du tournoi, considéré comme le plus important de notre continent et organisé en hommage au Cubain José Raúl Capablanca, champion du monde de 1921 à 1927, considéré comme l'un des meilleurs joueurs de tous les temps.

Iturrizaga a consolidé son niveau ces derniers temps. Il détient actuellement plus de 2 600 points ELO et plusieurs titres d'Open organisés en Europe.

Le Grand maître argentin, Alan Pichot, un autre joueur qui a dépassé la barre des 2 600 points ELO, a terminé second et son compatriote Leandro Krysa, troisième.

Le Cubain le mieux placé au Capablanca in memoriam : Yasser Quesada qui a terminé quatrième avec 4,5 points.

Le champion national d'échecs, Carlos Daniel Albornoz, a terminé huitième.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/222564-eduardo-iturrizaga-remporte-le-capablanca-dechecs>



Radio Habana Cuba